

# 藤田中便り

岡山市立藤田中学校

臨時号

平成30年7月9日

## 試験で全力を尽くすには、どうすれば良いのだろう？

1年生は期末考査の勉強方法をつかむことができたでしょうか。

授業で分からないことを見つけ、友達や先生に分からないことを聞き、理解できたら問題を解けるようにすることが良いと思います。よくあるのが、分かったつもりになって、同じ問題が出た時に解けないということがあります。「分かったつもり」と「できる」の違いは大きなものです。同じような問題を出題された時、間違えないように自分に合った方法を工夫してみてください。友達に教えてあげるのも、自分の記憶を深める方法としては良い方法です。おすすめでない方法もあります。友達と一緒に勉強をするつもりでやっていたら、おしゃべりばかりで何もしなかったとか、寝てから勉強しようと思っていたら、朝までぐっすり眠ってしまったということをよく聞きますので注意してください。

友達や部活の先輩などに良い勉強方法を聞くのも、自分の工夫につながりますので、いろいろ研究してみてください。

## 平成32年度からの修学旅行を沖縄へ

昨年度より検討を重ねている平成32年度の修学旅行について、先日、検討委員会を行いました。現1年生からの修学旅行となりますので、1年生の学年委員会のみなさんと執行部のみなさんに集まっていただきました。旅行先は現在の北九州方面から沖縄県に変更することに決定しました。どのような課題があるかもしっかりと出していただき、整理することができました。歴史や文化、平和について学習したり、心に残る体験をしたりして、充実した修学旅行となるよう考えてまいりますのでご協力をお願いいたします。

## メディアコントロール☆ふじた 標語募集

メディアコントロールは、藤田の子どもたちにとって課題の1つです。日頃取り組んだり、考えたりしていることを標語で表してもらおうと思っています。メディアコントロールすることで、家庭での団らんの時間を生み出すことができます。また、学習への活用も考えられます。お子様にアドバイスをしてあげてください。